
Государственное учреждение образования «Средняя школа № 178 
г. Минска  имени Т.А.Лукьяновича»  приглашает к сотрудничеству и 
софинансированию в рамках гуманитарного проекта «Школа для всех» 

 
В государственном учреждении образования «Средняя школа № 178 

г.Минска имени Т.А.Лукьяновича» с 2015 года обучаются дети с 
расстройствами аутистического спектра  (РАС). Дети с РАС могут и хотят 
учиться и общаться со сверстниками, а в дальнейшем стать 
самостоятельными членами общества. Однако, из-за особенностей их 
состояния (в том числе нарушения коммуникации и социального 
взаимодействия) не всегда возможно правильно наладить этот процесс. В 
школе созданы условия для организации образовательного процесса. 
Реализация данного проекта поможет оптимизировать технические условия 
для обучения и воспитания детей с особенностями развития как полноценных 
членов общества, будет содействовать глубокой социализации таких 
школьников. 

Полное наименование гуманитарного проекта: Школа для всех 
Срок реализации проекта: 2021/2022 
Организация  - заявитель: государственное учреждение образования 
«Средняя школа № 178 г. Минска  имени Т.А.Лукьяновича»   
Цель проекта: повысить качество оказания коррекционно-педагогической 
и социально-психологической помощи для детей с расстройствами 
аутистического спектра в условиях учреждения общего среднего 
образования через создание средового комплекса здоровьесберегающих 
технологий 

Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
1. создание специальных условий для овладения детей с РАС различными 

видами познавательной, творческой и коммуникативной деятельности в 
соответствии с их познавательными возможностями; 

2. обеспечение современными техническими средствами и методическим 
оснащением помещений на базе государственного учреждения образования 
«Средняя школа № 178 г. Минска  имени Т.А.Лукьяновича»; 

3. повышение качества коррекционно-педагогической помощи детям с 
расстройствами аутистического спектра; 

4. создание единого информационного пространства учреждения 
образования, в котором задействованы все  участники образовательного 
процесса; 

5. оказание комплексной консультационной, методической поддержки 
педагогическим работникам, законным представителям. 

Краткое описание гуманитарного проекта: 
1. Оборудование современных рабочих мест учащихся и педагогов:  
- интерактивная система: проектор, компьютер, интерактивная доска 



              
 

 

                       
 
- создание сенсорной комнаты; 
 

 
 

 - оборудование тренажерного кабинета; 
 

 
- приобретение программного обеспечения WB-MAP. 



2. Повышение квалификации педагогических работников через обучение 
на платной и бюджетной основе. 

3. Внедрение современных социально-психологических технологий с 
использованием электронного инструментария. 

4. Проведение психолого-педагогических, коррекционных занятий с 
учащимися, консультаций с законными представителями. 

5. Обмен педагогическим опытом через проведение открытых 
мероприятий, круглых столов с использованием информационно-
коммуникативных технологий. 
Общий объем финансирования (в долларах США): 50 000 

Источник финансирования Объем финансирования 
 (в долларах США) 

Средства донора 47  500 
Софинансирование 2 500 
Место реализации проекта (область, район, город): г.Минск 
Ожидаемые результаты гуманитарного проекта (социальный, 
экономический и иной эффект): все дети, несмотря на свои физические, 
интеллектуальные и иные особенности, включены в общую систему 
образования и обучаются вместе со своими сверстниками в массовой школе, 
учитывающей их особые образовательные потребности 

 



The state educational institution "Secondary school № 178 of Minsk named 
after T.A.Lukyanovich" invites to cooperate and co-finance within the 

framework of the humanitarian project "School for everybody" 

Since 2015, children with autism spectrum disorders (ASD) have been 
studying at the state educational institution "Secondary school № 178 of Minsk 
named after T.A.Lukyanovich." Children with ASD are able to and want to study 
and communicate with peers, and in future will become independent members of 
society. However, due to the peculiarities of their physical health condition 
(including the violation of communication and social interaction), it is not always 
possible to set up this process correctly. The school offers conditions for the 
organization of the educational process. The realization of this project will help to 
optimize the technical conditions for the education and upbringing of children with 
disabilities as full members of society, and will contribute to the profound 
socialization of such pupils. 

Full name of the humanitarian project: School for everybody 
The period of the humanitarian project: 2021/2022 
Applicant organization: State educational institution "Secondary school № 178 of 
Minsk named after T.A.Lukyanovich" 
The aim of the project is to improve the quality of correctional and pedagogical, 
socio-psychological assistance to children with autism spectrum disorders in 
general secondary education institution by creating the complex of health-saving 
technologies. 
Tasks to be completed for the project: 
1. Creation of special conditions for children with ASD to acquire various types of 
cognitive, creative and communicative activities in accordance with their cognitive 
capabilities; 
2. providing modern technical means and methodological facilities at state 
educational institution "Secondary school № 178 of Minsk named after 
T.A.Lukyanovich"; 
3. Quality improvement of correctional and pedagogical assistance to children with 
autism spectrum disorders; 
4. Creation of united information space of the educational institution, in which all 
participants of the educational process are involved; 
5. Providing the consulting and methodological support to teachers and legal 
representatives. 
Brief description of the humanitarian project: 

1. Equipment of modern work areas for pupils and teachers: 
- Interactive system: projector, computer, interactive board 
 



 
 

 

 
 
- creation of a sensory room; 
 

 
 

- gym equipment; 
 

 
- purchase of WB-MAP software. 



2. Professional development of teachers through training on a paid and budgetary 
basis. 
3. Using electronic tools with modern socio-psychological technologies. 
4. Conducting psychological and pedagogical, correctional classes with pupils, 
consultations with legal representatives.  
5. The exchange of pedagogical experience through demonstration lessons by 
using information and communication technologies. 
Total funding (United States dollars): 50,000 
 

Source of financing 
 

Amount of financing (United States dollars) 
 

Donor finances 
 

47  500 

Co-financing 
 

2 500 

Project location (region, district, city): Minsk 
 
Expected results of the humanitarian project (social, economic and other 
effects): all pupils are included in general education system and are taught together 
with their peers in a school, despite their physical, intellectual and other 
disabilities. 
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